



皆様のご支援により、緑園都市陸愛園は7月で12年目を迎える事が出来ました。最近の1年は、コロナ禍で人と会う機会も奪われがちになり、とてもさみしい限りです。ご家族様においても面会を制限しなくてはならない状況にあり大変申し訳なく思います。この先、コロナが終息してくれることを切に願います。これからも職員一同、力を合わせて緑園都市陸愛園がより良い施設になるよう頑張っていきたいと思っております。



7月17日、2階ではフライドポテト、チキンナゲット、たこ焼きの3種類を揚げたお上がございました。お祭りの屋台のような気分でした。お祭りの時間となりました。9月4日には「納涼祭」が実施されます。コロナ禍の為、お客様を呼ぶことは出来ませんが、感染対策をしながら、ご入居者様に楽しんでいただけるように工夫をして実施します。



4階で開催した2ユニット合同お茶会&誕生会の様子をお届けします。今年、施設でオーブンレンジを購入したため本格的なパウンドケーキを作って、おやつの時間に提供いたしました。同時に7月生まれのご入居者様もお祝いさせていただきました。焼きたてのケーキは美味しかったと大変喜ばれていました。誕生日のお祝いと他ユニットのご入居者様と交流が出来て楽しい時間を過ごせました。



毎日暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？気温も湿度も高く不快に感じている方も多いと思います。今回東A1-2では、ご入居者様に足湯に浸かって頂きました。足湯ならちよっとした時間を利用しお手軽で評判も良かったです。皆様笑顔が見れて良かったです！



雨の日にハイビスカス🌺を撮ってみました。雨に濡れて心なしか寂し気に見えます。このハイビスカスは挿し木を繰り返し増やしていきました。今では数多くの鉢にハイビスカスが咲いています。まだまだ厳しい暑さが続きますが、ご入居者様ご自愛下さい。

